

TOP: Ö4

Einwohnerfragestunde

Frau Görtz-Ramme war anwesend. Sie beschwerte sich über die von Firma RTG ausgehende Verschmutzung und Lärmbelästigung der umliegenden Grundstücke. Familie Görtz-Ramme wohnt in unmittelbarer Nachbarschaft zu RTG im Gewerbegebiet. Seit 2 Jahren versucht die Familie über den Landkreis und das Landesverwaltungsamt Halle gegen diese Verschmutzung vorzugehen.

Herr Meier informierte Frau Görtz-Ramme über die etlichen vergeblichen Versuche seitens der Gemeinde Reddeber und seit 2010 auch der Stadt Wernigerode, hier Klarheit zu schaffen. Die Firma hat vom Landesverwaltungsamt entsprechende Auflagen erhalten, gegen die seit 2013 Klage beim Verwaltungsgericht anhängig ist. Zudem ist die Firma seit 2014 insolvent, produziert aber fleißig weiter.

Frau Görtz-Ramme will sich nun mit allen umliegenden Gewerbetreibenden zusammentun und mit der Problematik über die Presse an die Öffentlichkeit gehen.

Der Ortschaftsrat brachte wiederholt zum Ausdruck, dass die Zustände (Verschmutzung und Lärm) im Gewerbegebiet aufgrund dieser Firma aus seiner Sicht nicht hinnehmbar sind. Er unterstützt daher das Ansinnen.